

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	Poder Ciudadano Juan Carlos Flores Aquino	Rescatar calzada de Tlalpan y terminar con la trata de personas	En el tema de las mujeres trabajadoras sexuales en la CDMX, lo que ha faltado es determinación y acabar con la corrupción millonaria del dinero generado por el delito de trata de personas. Por eso, aplaudo la decisión de Clara Brugada, y que haya instruido a su Secretario de Seguridad Ciudadana, a que revisen la Calzada de Tlalpan, pero no solo el tráfico vehicular, sino la problemática diaria que sufrimos las y los vecinos. Jefa de Gobierno, estrene el trabajo de la recién electa fiscal de la Ciudad de México, Bertha Alcalde Luján, y junto con Pablo Vázquez Camacho , acaben de una vez por todas, con el delito de la Trata de Personas.
Basta	Altavoz Salvador Guerrero Chiprés	Fin de año sin broncas	De acuerdo con el C5, este año hay una tendencia decreciente en el número de emergencias reportadas los días 24 y 25 de diciembre. Las expectativas hacia el último día de este 2024 y el primero del 2025 son buenas y se fortalecen con la capacidad institucional para generar programas de atención en temas como impedir la conducción bajo los efectos del alcohol o la quema de pirotecnia. La visión de Brugada es fundamental en los operativos Conduce Sin Alcohol y Cero Pirotecnia encabezados por la SSC, a cargo de Pablo Vázquez , y de los cuales participan diversas dependencias.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Secuestro de bebés	El jueves pasado elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la PBI, detuvieron a una mujer sospechosa de haber secuestrado a una bebé durante una fiesta familiar por la celebración de la Navidad , en la colonia Pólvara, de la alcaldía Álvaro Obregón. La madre comentó recibir llamadas exigiendo 5 mil pesos por recate que se llevó a cabo en la estación Tacubaya del STC Metro, donde fue detenida la mujer. A simple vista parece una de esas historias trágicas y bizarras de México.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Blanca Navidad.	Omar García Harfuch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana , no perdió tiempo. Pasar la Navidad en Sinaloa no fue casualidad, supervisó operativos y fortaleció la coordinación con el general Óscar Rentería Schazarino. Los resultados marcan un inicio prometedor, con sólo dos homicidios dolosos reportados durante las festividades.
La Razón	Rozones	Golpes al crimen	Un par de buenos golpes al crimen organizado dio este fin de semana la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a cargo de Omar García Harfuch , en trabajo coordinado con las secretarías de la Defensa y la Marina, además de la Guardia Nacional y la FGR. El principal, nos hacen ver, es la captura de Marco Antonio Rodríguez, alias El Panadero, generador de violencia identificado como líder de una célula del Cártel Independiente de Acapulco y a quien se vincula con homicidios, secuestros, robo, extorsión, robo de vehículos y delitos contra la salud.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	200 elementos de Fuerzas Especiales	El desembarco en Sinaloa de 200 elementos de Fuerzas Especiales del Ejército mexicano generó todo tipo de reacciones en el estado, donde se habla de que son inminentes capturas de alto perfil.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	La Gran Carpa	Maestro de Ceremonias	El Instituto Electoral de la Ciudad de México aprobó el proyecto por el cual los siete partidos con registro en la capital deberán destinar, en su conjunto, 28.1 mdp mujeres líderes, 16.9 mdp a liderazgos juveniles y 11.2 mdp a estudios sobre los problemas que afronta la CDMX.
La Jornada	Editorial	Carter: valorar el legado	Carter quien murió ayer a los 100 años, era considerado el presidente más progresista en la historia de Estados Unidos. Durante su mandato

			(1977-1981), se involucró de manera personal para lograr la paz entre Egipto e Israel, devolvió la soberanía del Canal de Panamá a ese país centroamericano y acabó con ocho décadas de ocupación estadounidense
Milenio	Trascendió	Claudia Sheinbaum	La presidenta aseguró que Andrés Manuel López Obrador sigue luchando por la transformación del país, pero ahora desde Palenque, Chiapas, donde reveló que su antecesor "está escribiendo sobre la fortaleza cultural" del país.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Diálogo de frente	Reunión con el Consejo General del INE tendrá la presidenta Claudia Sheinbaum la segunda semana de enero. El diálogo, por supuesto, girará en torno a la elección judicial, de junio próximo, y los recursos que se le destinará.
El Universal	Bajo Reserva	Reunión Sheinbaum-INE, de pronóstico reservado	Durante su gira por Tlaxcala, la presidenta Claudia Sheinbaum confirmó que se reunirá con los consejeros del INE , que preside Guadalupe Taddei, quienes afanosamente buscan recursos para salvar la elección del Poder Judicial.
Basta	Fábula Sabina Berman	Norma y Lenia	Hoy es la principal candidata para presidir la nueva Suprema Corte de Justicia, que será designada de acuerdo al voto de la gente en las urnas. Norma Piña es la antípoda de Lenia en cada aspecto.
La Jornada	Dinero Enrique Galván Ochoa	La cuesta de enero	La preocupación principal, al comenzar la cuesta de enero, es cuánto subirán los energéticos. No habrá gasolinazo tipo prianismo, pero sí un ajuste al precio de gasolinas y diésel de acuerdo con la inflación del año en curso; en noviembre fue de 4.3 por ciento.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Carter: el mejor ex presidente	Jimmy Carter es el primer presidente de Estados Unidos que recuerdo. Cuando llegó a la Casa Blanca en 1976, yo tenía ocho años. Conservo también memoria de la derrota que enfrentó contra Ronald Reagan.
Excélsior	365 Días Ciro Gómez Leyva	Paz eterna para AMLO, Bartlett y amigos	La historia política más decisiva de 2024 bien puede ser la magnitud de la derrota electoral de los adversarios de la 4T, de un tamaño tal que, en lo esencial, permitirá el indulto de López Obrador y de los suyos. Y les dará paz.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	Perfiles Ciudadanos	Perfiles ciudadanos justo hace dos meses, cuando todavía no concluía el proceso legislativo que derivaría en la llamada "reforma para simplificación orgánica", comenzó a operar un nuevo sujeto obligado a la Ley General de Protección de Datos Personales. La Agencia para la Transformación Digital mañana comenzará a existir formalmente , pero desde el primer minuto del actual sexenio inició sus tareas, desde la Coordinación de Estrategia Digital de la Oficina de la Presidencia.
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	Expectativas	Ciertos atisbos de que Sheinbaum podía marcar distancia de AMLO rápidamente fueron difuminados. No pudo colocar a Omar Garcia Harfuch como candidato: jefe Gobierno en CDMX ante una rebelión en Morena que rechazaba lo que denominaban una candidatura



Síntesis

30 de diciembre de 2024

			<p>policial ajena al movimiento político de izquierda; no fincó un programa anticorrupción que había anunciado con bombo platillo para no despertar sospechas de que indagaría funcionarios del sexenio de AMLO; no fue crítica de gobernadores fortalecidos por AMLO que le habían hecho guerra interna en la precampaña.</p>
El Universal	<p>Fuera del aire Paola Rojas</p>	¿Frenar migración o apoyar movilidad?	<p>Vienen tiempos muy complicados para los migrantes. Parecía que solamente era retórica electorera, pero conforme se acerca el día de la investidura de Donald Trump aumentan las acciones para reaccionar a sus medidas antiinmigración.</p>
Reforma	<p>Jaque Mate Sergio Sarmiento</p>	Dictaduras Progres	<p>Dictaduras progres "La impaciencia progresista resultó ser un capítulo más de la historia de rupturas políticas y económica de la América "Latina", Carlos Fuentes, Valiente mundo nuevo a definición de "progresista" de la presidenta Claudia Sheinbaum es muy amplia.</p>
Reforma	<p>Templo Mayor F. Bartolomé</p>	Reformas constitucionales	<p>Se avecinan por parte de Morena y sus aliados, hay una que genera especial preocupación no sólo a los opositores, sino inclusive los propios morenistas. Se trata de la reforma electoral, en lo referente a los municipios.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC